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２０１９年８月２８日（第２４６９回）

クラブテーマ：会員の、会員の為の、会員による楽しいクラブ作り

ＲＩ会長：マーク・ダニエル・マローニー

2019-20年度ＲＩ会長テーマ

Rotary connects the world



＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

：伊禮 文雄 ■新垣幹事

：新垣会長

：新垣 義夫

：我らが生業・四つのテスト

：池田 彩織

：大城 英明

：新垣会長

：新垣 裕輝

：城間 幹夫、東江繁子 【幹事報告】

：白間 弘造 ①8/26帰国報告会の再案内

：吉田 明正 ②8/26新入会員歓迎会の再案内

：國吉 一人 ③宮古島ＩＭゴルフの再案内

：新垣会長

★ビジター

・山里将様（浦添ＲＣ）
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新垣真由美会長

■宜野湾ＲＣの皆さん、本日もよろしくお願い
します。（山里将/浦添ＲＣ）

■白間さん卓話ありがとうございました。共に
会員増強頑張りましょう！（茂宮 隆次）

■去った8月1日にホールインを出しました。
100万円の賞金を戴きました。ホールインワ
ン2回目です。（高橋 清一郎）

■グローバル補助金承認されました。嬉しく
思っています。実施報告まで頑張りましょう！
（吉田 明正）

■令和元年8月1日高橋清一郎先生のホールイ
ンワンあやかれますように！（天願 勇）

■カチャーシー大会への参加ありがとうござい
ます。皆で頑張りましょう！
　　　　　　　　　　　（新垣 義夫）
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■ニコニコの趣旨
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今回

■ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　新垣義夫会員

＊＊＊　第２４６８回　（２０１９年８月２１日）　例会報告　＊＊＊

会 長 挨 拶

ｴｺ思想推進宣言

司 会
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８月【会員増強・新クラブ結成推進月間】

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

■例会プログラム

開 会 点 鐘

斉 唱

■幹事報告

ゲストビジター紹介

32

皆様、こんにちは。
さて、私が宜野湾ＲＣに入会して今年で12年
目となりますが、気づいたら12年の年月とと
もに体重も12キロ増量しておりました。さす
がにこれはまずいと思い、、、取りあえず会
長任期中の来年6月までに1年かけて12キロ落
とそうと目標を立てたのですが・・・なん
と！おとといの時点で6キロ落ちていて自分で
もびっくりしております。この調子で頑張っ
て1日も早く皆さんにあの頃の私を思い起こし
ていただければと存じます。そして、もし本
気でダイエットをお考えであれば、ぜひ次々
年度の会長へ立候補する事をお勧めいたしま
す。(^^♪
あと、来月のカチャーシー大会の参加者が少
ないようで宮司が悲しんでおります。今年は
30回を記念する大会である事と宮司が実行委
員長最後の年となります。ぜひ皆様のご参加
をよろしくお願いいたします。
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<本日＞
◆第２４６９回８月２８日（水）

歓迎：台中文心ＲＣ様御一行様

　　※子供達によるサックスと太鼓演奏会

◆第２４７０回９月４日（水）　理事会

卓話：山本詩子様（日本助産師会会長）

◆第２４７１回９月１１日（水）

ユンタク会

◆第２４７２回９月１８日（水）

移動例会（社会奉仕活動）

場所：宜野湾市いこいの市民パーク

時間：11：30集合　12：30点鐘

◆第２４７３回９月２５日（水）

夜間例会（観月会）

場所：ラグナガーデンホテルプールサイド

時間：19：00点鐘

◆第２４７４回１０月２日（水）　理事会

卓話：天願勇会員

◆第２４７５回１０月９日（水）　

米山月間卓話：米山学友又は地区委員

◆第２４７6回１０月16日（水）　

会員卓話：城間幹夫会員

演　　題：ＲＰＡで働き方改革

10月23日（水）振替休会

沖縄分区ＩＭ（10/22）開催と振替

10月30日（水）特別休会

（定款第8条第1節Ｃ項適用）

■他クラブ地区からのお知らせ
例会変更のお知らせ

・コザロータリークラブ

日時：8月29日（木）点鐘19：00

場所：和食「樂」宮林孝治会員店

　 　　　北中城村字島袋1251-5

ビジター費：5,000円

・那覇東ロータリークラブ

日時：9月12日（木）点鐘18：30

場所：リビング＆ダイニングヒノデ

　　　那覇市牧志1-6-13

ビジター費：5,000円宮城富夫会員がＲＩ財団へ1000$寄付をされ
ました事に意を表し、ポール・ハリス・フェ
ローのバッチが送られました。

城間地区青少年交換副委員長

8/26開催の派遣学生「帰国報告会」に是非多
くの会員が参加されます様ご案内します。

東江地区大会実行委員

8/16開催地区大会実行委員会に出席しまし
た。宜野湾ＲＣは懇親会担当ですが、具体的
な事はこれからとなります。

■報告

■例会予定■委員会報告

会
員
企
業
広
告



今年度のアラルコン会員増強委員長の方針は5名の増員、後半更に5人を目標にスタートしておりま
す。会員増強の手段として、クラブ要覧にある職業分類から未充填部門のそれぞれ特技ある人材を勧
誘努力をしますが、会員増強は委員のメンバーだけでは不可能です。会員増強はＲＩでも永遠の課題
で「ＦＩＶＥ for ＯＮＥ」5名グループで1人勧誘する方針を打ち出しておりますが、何はともあれ
会員全員がその気になり行動を起こさなければなりません。計画倒れになります。ここで、新会員勧
誘する際の8つのポイントを奨励している横浜中クラブの91歳になる会員増強委員長（2回の委員長
経験者で17名のスポンサーを務めた経験者）の指針を紹介します。
（ロータリーの友8月号から抜粋）
　　①奉仕活動に理解のある人を誘う
　　②昼間の例会に出席できる人を候補に
　　③ロータリーの入会費や会費のことを勧誘時に伝える
　　④出席についてのメークアップ制度を説明する
　　⑤新しい出会いがビジネスチャンスにつながる可能性について触れる
　　⑥同業会員や地元の知人に入会候補者の風評を聴取してから勧誘する
　　⑦クラブ勧誘用リーフレットを持ち歩く
　　⑧「数打てば当たる」は時間の無駄
「この様に元気で長生きなのはロータリーの仲間との親睦により心が癒されているからかもしれませ
ん」ベテラン会員の「ロータリーに入ってよかった」という言葉は説得力があります。
以上のことを念頭に全会員で増強を常に意識して会を盛り上げていければと思います。
最後に退会防止については、勧誘した会員が常に心掛け、他クラブへのメイクアップ等に同伴して友
好を深めていくよう努力しましょう。

　職業宣言　１０．例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

白間会員増強副委員長

皆さんこんにちは。本日は委員長のアラルコン朝子さんが体調を崩
しておりますので、副委員長の白間が代わって卓話をさせて頂きま
す。8月は「会員増強・新クラブ結成月間」であります。会員増強
は3つの部分から成り立っています。①新会員の勧誘②現会員の退
会防止③新クラブの結成（拡大）です。我がクラブは一時期
1996-97年度（東恩納会長）に60名の会員を擁しておりました
が、世界的な傾向で20000年代になりますと毎年5％～10％程の
会員減少に見舞われて30～40名の会員数になっております。日本
のロータリアンも10万人を超えておりましたが現在89000人まで
減っています。

卓話：会員増強月間に因んで

8/19新垣邦男北中城村長表敬訪問 8/19野国昌春北谷町長表敬訪問

8/22松川正則宜野湾市長表敬訪問 8/22浜田京介中城村長表敬訪問

首長表敬訪問



当会員 田中旨夫先生がａｕのコマーシャルに出演されておられます(^^♪

会員増強月間に因んで



会員増強月間に因んで


